
令和４年度第２回山梨県介護支援専門員協会峡中支部研修会        2023/03/24 

【アンケート結果】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆本研修で特に印象に残った点はありますか。 

 

・モニタリングの方法はケアマネジャーの数だけあり、でも同じようなことで悩んでいるんだということも 

分かり良かったと思います。 

・北海道のおばあちゃん 

・アセスメントの段階で課題をまとめ上げるということ 

・モニタリング及び、支援経過について。軽微な変更について 

・モニタリング意義 

・ケアマネごとに仕事の仕方が違うことを知り参考になりました。 

・折り合いを付ける 

・きろくの残し方が参考になった 

・モニタリングを行う際に実際他のケアマネが困っている事なども聞けて自分へも振り返りができて 

良かった。運営基準も踏まえての注意事項など再確認できて良かったです。 

・モニタリングの方法など人それぞれの方法があり､参考になることがたくさんあった。 今後どのように 

自分で組み立て行動していくといいのか考えることができよかった。 

・同じ質問を繰り返すことの大切さを再確認しました。 

・ワークの中で、皆さんのお話を聞き、共通した悩みや、似たようなケースで悩みを抱えている事を知り 

安心しました。対面での研修は、やはりいろいろな面で良い物だと感じました。ありがとうございました。 

・モニタリングの視点と記録内容。何を書くのかがはっきりした。 

・会長と楽しい雰囲気の中で意見交換が出来たことです。 

・講義を受け、新たな視点もありました。みなさんのやり方参考にしたいです。北海道のおばあちゃんの 

お話し、とても良かったです。 

 

◆今後、峡中支部に対する希望や要望がございましたらご記入下さい。（ZOOMの開催等も含む） 

・小さい規模の集まりがあるといいですね 

・認知症利用者への対応 

・適正なケアマネジメント手法について、取り上げて下さい 

・前回の課題整理総括表、今回とも〝基本のき〟がついつい疎かになっている自分を振り返る機会と 

なりました。 基本的な業務を見直す、学びを深めるこのような研修をお願いします。 

細やかな対応と満足感の得られる研修は、支部だからこそと思います。 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


